



C T L du 13 novembre 2018 : déclaration liminaire de l'Alliance UNSA / CFTC

Les trésoreries de Ardres et d'Auchel ne fermeront plus au 31 décembre 2018. C'est une excellente nouvelle non seulement pour les élu(e)s des territoires concernés, mais aussi et surtout pour ceux / celles concerné(e)s en premier lieu, soit les agent(e)s qui y exercent leurs fonctions. Deux sur trois de vos projets de fermetures ont été rejetés par le ministre de l'Action et des comptes publique, qui à défaut d'écouter les organisations syndicales, a écouté la députée Mme Bourguignon.

En matière d'information, il faut reconnaître que M. Darmanin, notre ministre, n'a strictement rien à foutre (Expression figurant dans le dictionnaire français et d'origine latine, utilisée pour marquer l'indifférence envers une personne ou une chose) des personnels des finances publiques. En effet, concernant le cas de la trésorerie d'Ardres, il a adressé à la Députée sa décision le lundi 8 octobre, mais, sans en faire part au même moment aux personnes concernées en premier, soit, les agent(e)s de Ardres. Le document a alors circulé sur les réseaux sociaux à vitesse grand V. Le personnel de la trésorerie de Ardres a été informé de cette décision capitale pour leur devenir par un ami de l'un(e) d'entre eux/elles, qui venait juste de voir la lettre de Darmanin sur Twitter, le 9 octobre en tout début de matinée. Cela illustre bien le peu d'intérêt qu'il a pour les petits personnels que nous sommes.

Darmanin a donc rejeté 66 % vos projets de fermetures. Mais, ces rejets ne sont pas forcément des plus clairs. En effet, il peut s'agir d'un report pur et simple d'un an, et dans ces conditions, les deux trésoreries disparaîtraient définitivement en décembre 2019. Ou bien il peut s'agir d'une consolidation pour ces deux postes. Cependant, compte tenu que ces rejets de fermetures sont pour vous des échecs, nous n'imaginons pas vraiment que vous allez les recommencer et les représenter en 2019.... Et nous savons aussi que vous n'allez pas nous répondre...

Imaginons maintenant, Monsieur le Président, que le service Direction du Pas-de-Calais, 3^e étage de Brassart, doive fermer définitivement au 31 décembre 2018, suite à une procédure commencée en avril par la Direction générale. Imaginons aussi, que le Ministre décide de ne plus la fermer. Comment auriez vous pris de ne pas être informé avant les réseaux sociaux ? Comment auriez vous pris de ne pas être informé, alors que les élus l'étaient ? Certainement très mal, et vous auriez eu parfaitement raison. Pour autant, c'est ce que nos collègues viennent de vivre.

La communication, c'est le début du respect. Une notion certainement inconnue de Darmanin.

Nous vous remercions pour votre attention.

Les représentant(e)s de l'Alliance UNSA / CFTC

Jean-François WAILLE	Titulaire	Trésorerie de Beuvry
Gabriel GAILLARD	Titulaire	E D R 62
Nathalie Jeamart	Experte	Lens - Municipale
Christiane FATOUX	Experte	SPFE Béthune

